



La Universidad potencia sus relaciones con la Asociación Internacional de entidades académicas

E. A. S.
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, mantuvo en la mañana de ayer en París una reunión con la secretaria general de la Asociación Internacional de Universidades, Eva Egron-Polak, con el objetivo de potenciar las relaciones entre ambas instituciones y lograr

apoyos para la celebración del VIII Centenario.

Aunque la Usal ya forma parte de esta organización, la visita de Ruipérez se enmarca dentro de las diferentes acciones de internacionalización emprendidas por el actual equipo rectoral, dentro del marco de la conmemoración del 2018. Así, entre los temas abordados ayer destaca la partici-

pación de la Universidad salmantina en la Asamblea General de la AIU, que se celebrará en Puerto Rico entre el 27 y el 30 de noviembre de este año.

La reunión de ayer se celebró a raíz de la visita efectuada a Salamanca por Eva Egron-Polak, con motivo de la celebración del Consejo Extraordinario de Universidades el 19 de enero. ■